

LA LETTRE

Syndicat des Orthophonistes de Vaucluse

Novembre 2007

Éditorial

Sommaire

- * Actualités nationales
- * Actualités régionales
- * Actualités départementales



R

évaluation ? Augmentation ?



Pourboire ? Dû ?

L'augmentation de l'AMO annoncée le 9 novembre et qui prendra effet selon toutes probabilités en décembre 2007 est uniquement le résultat d'un accord consécutif à la mise en place de la nouvelle nomenclature en décembre 2006. Extrait du *courrier FNO* du 9 novembre : « Le 25 octobre dernier, lors de l'entretien que nous avons eu avec le directeur général de l'UNCAM, nous avons eu connaissance de l'impact des modifications de NGAP définies dans l'accord conventionnel du 19 juillet 2006 appliqué le 24 décembre 2006. Alors que cet accord portait sur une enveloppe globale de 10 millions d'euros, l'impact des modifications de NGAP, évalué sur les 9 premiers mois de 2007, se situe en dessous de ce chiffre. »

La répartition de cette différence constatée sur l'ensemble des praticiens par le biais d'une augmentation de l'AMO de quelques centimes n'est en aucun cas une revalorisation de l'AMO et ne saurait nous faire oublier la préoccupation concernant une **réelle** réévaluation de la lettre-clé, des IFK et des IFD.

Plus que jamais restons mobilisés et unis pour faire valoir nos revendications tarifaires d'une part et nos oppositions aux

Actualités départementales

- le **café-ortho** s'est réuni toutes les 6 semaines pendant l'année et a abordé des thèmes variés tels que : éthique, règles professionnelles, évolution de la profession
- plusieurs **réunions syndicales** ont été consacrées à l'ordre, au texte d'orientation du Congrès de la Rochelle, le PLFSS 2008 (projet de loi de financement de la sécurité sociale)
- cycle de **conférences** débutant avec la conférence du 8 décembre prochain

Actualités régionales

Le programme de la formation permanente est sous presse et accessible sur la page régionale dans le portail : www.orthophonistes.fr

dispositions

INVITATION (Réservé aux adhérents)

Samedi 8 décembre 2007 (14h00 - 18h00) à Avignon

Hôtel Mercure Pont d'Avignon

Conférence : Plurilinguisme précoce : mythes, réalités et défis

Sylvia Topouzkhania, orthophoniste, Dr en Sciences du Langage (Lyon2)

N'oubliez pas vos rendez vous sur le net : - site : <http://sdov.net/>

- blog : <http://ortho84.canalblog.com/>

**Conférence sur le bilinguisme - Samedi 8 décembre à 14h00 -
Hôtel Mercure Pont d'Avignon - Avignon
Sylvia Topouzkhania, orthophoniste, Dr en sciences du langage**

Horaires :

14h00 : accueil

14h30-17h00 : conférence

17h00 : pause gourmande autour d'un verre



Résumé :

Alors que le Cadre Européen Commun de Référence pour les Langues promeut l'enseignement de trois langues pour tous les citoyens européens, de nombreux pays (dont la France) sont encore très réticents par rapport au plurilinguisme précoce, vécu comme une exception, pourtant plus de la moitié de la population mondiale est bilingue.

Cette communication permettra de se pencher sur un certain nombre d'idées préconçues et de "mythes" concernant le plurilinguisme précoce, tels que le mélange des langues et le retard d'acquisition.



Puis seront abordées les réalités de l'acquisition simultanée ou consécutive de plusieurs langues dans l'enfance et les principales typologies de plurilinguisme à l'origine de troubles d'acquisition du langage.

Enfin seront mis en lumière les défis que posent le multilinguisme et le multiculturalisme aux orthophonistes et les réponses adaptées que l'on peut leur apporter.

Le Who's who de Sylvia Topouzkhania :

- * Parcours universitaire : CCO en 1994, puis maîtrise et DEA à l'INALCO (école des langues orientales à Paris, en section d'arménien) et Doctorat en Sciences du Langage à Lyon 2, en 2002. Recherches autour du bilinguisme chez les jeunes enfants et de la bilitéracie (acquisition simultanée de 2 langues écrites)
- * secrétaire générale chargée de la communication à l'Unadreo
- * vice présidente chargée des formations initiales à ODM
- * Conférence lors du congrès du CPLOL à Berlin en 2006 : Regards croisés sur des expériences translinguistiques et transculturelles lors de missions orthophoniques « humanitaires »

Bulletin d'inscription

à renvoyer avant le 3/12/2007 - par courrier ou mail

Réservé aux adhérents à jour de leur cotisation

NOM - Prénom : _____

assistera à la conférence : Plurilinguisme précoce : mythes, réalités et défis
le samedi 8 décembre 2007 à Avignon.